

## Press Release

### **VOLAR dan National Dayak Customary Assembly berkolaborasi dalam membentuk Nusantara Air, sebuah layanan transportasi udara regional di Kalimantan, Indonesia.**

**10 September 2023** – Volar Air Mobility Limited (“Volar”) dan National Dayak Customary Assembly (“NDCA”) berkolaborasi dalam membentuk Nusantara Air, sebuah layanan transportasi udara regional di Kalimantan, Indonesia.

NDCA adalah dewan resmi dengan kewenangan yuridiksi tertinggi atas penduduk asli suku Dayak, salah satu kelompok etnik paling tradisional di Indonesia.

Ditunjuknya Kalimantan sebagai ibukota baru Indonesia membuka peluang yang signifikan bagi Green Aviation. Hal ini selaras dengan agenda Presiden Joko Widodo dalam mentransformasi Indonesia menjadi pusat kendaraan listrik di tahun 2030, dan visinya yang lebih luas untuk mencapai netralitas karbon pada tahun 2060. Hadirnya Nusantara Air diharapkan dapat memberdayakan masyarakat terpencil di Kalimantan untuk dapat mengkses alternatif perjalanan yang ramah lingkungan dan bermakna, memberdayakan masyarakat untuk membuat pilihan yang berbasis jangka panjang, dan mendidik untuk menyadarkan generasi masa depan Indonesia akan pentingnya pelestarian lingkungan.

#### **Volar Air Mobility Limited**

Volar Air Mobility Limited adalah perusahaan perangkat lunak untuk pemesanan kendaraan udara ramah lingkungan yang berbasis di Hong Kong dengan tujuan mengkatalisasi alternatif perjalanan yang bertanggung jawab terhadap lingkungan.

Volar berkomitmen untuk menawarkan pengalaman perjalanan udara pribadi tanpa emisi carbon (SAFE) yang Aman, Terjangkau, dengan Flexibilitas sesuai permintaan yang dimungkinkan oleh platform teknologi internal yang dirancang khusus untuk pesawat listrik ini. Kasus penggunaannya luas dan mencakup penjelajahan pulau, pariwisata, akses ke daerah pedesaan dengan infrastruktur jalan yang kurang memadai, logistik dan evakuasi medis, pengawasan perbatasan dan pertanian. Selain itu, hal ini juga memberikan opsi penerbangan pribadi bagi mereka yang ingin melakukan perjalanan dengan aman sekaligus meminimalkan risiko penyakit menular. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi [www.volarairmobility.com](http://www.volarairmobility.com)

#### **Pertanyaan terkait investasi dan media, silahkan hubungi:**

Jessie Yuen

Senior Research Associate

Volar Air Mobility Limited

Telp: (+852) 5985 2981

Email: [jessie@volarairmobility.com](mailto:jessie@volarairmobility.com)